



小林選手（中央）と松田選手（左から2人目）

11 10回 地元の波が 最高の練習パートナー

全日本級別サーフィン選手権大会などで活躍中の小林経史さん（若見）と松田恭介さん（赤羽根）が、今季の成績を田原市長に報告しました。ともに「ボディーボードクラス」に参戦中。小林さんは同選手権で優勝、松田さんも上位入賞を果たしています。二人とも再来年に開催されるサーフィンオリンピック大会出場が目標。「きれいで環境がいい」と口をそろえる赤羽根の海で、技に磨きかけるべく毎日の練習に取り組んでいます。



芸能大会では各出演者に大きな拍手が（日舞・赤羽根会場）

11 14回 秋風がはこぶ 文化のかほり

田原市文化協会（林和彦会長）主催による田原市文化祭が、11月3日（祝）～6日（土）に田原文化会館で、11月13日（土）・14日（日）に赤羽根文化会館で開催されました。市民の手による絵画や書道、手芸、陶芸、盆栽、菊などの展覧会や、お茶会、大道芸など多彩なイベントが催されました。また、両会場ではメインの芸能大会も催され、市内の文化サークルや福祉施設の皆さんが、日ごろの活動の成果を発表する機会となりました。



学生による演劇発表会も大盛況でした

10 23回 テーマは 四つ葉のクローバー

10月22日（金）・23日（土）の2日間、田原福祉専門学校の学園祭たっぷく祭が開催されました。これは、介護福祉士を目指して学ぶ学生たちが日ごろの学習成果を発表し、地域の人々とふれあう場として毎年催されているもので、今年で9回目。校内には、福祉の展示・体験コーナーや文化活動発表コーナー、抹茶席、模擬店などのほか、授産所の作品販売コーナーも設けられました。活発な学生たちの姿に来場者は感心しきりでした。



美しい鉢植えの数々に心が和みますね

11 6回 愛情たっぷりに育った 菊の花

第15回渥美半島菊花大会がサンテパークで開催され、審査会で決定された入賞者の表彰式が行われました。出展作品247点（568鉢）は、10月26日（火）～11月7日（日）の期間サンテドームに展示され、訪れた人々の目を楽しませました。なお、田原市の主な入賞者は次のとおりです。（敬称略）愛知県知事賞＝中神是信（大久保）・中神良子（大久保） 豊橋市長賞＝岡本昭吾（本町） 渥美町議会議長賞＝加子千浩（加治）